

Sulzberger – seit 40 Jahren für Sie da

Seit 40 Jahren vermittelt das Reisebüro Sulzberger aus Neuhausen am Rheinflall persönliche Reiseerlebnisse. Kunden profitieren von individueller Beratung, vielen Geheimtipps und einem erfahrenen, lokal verankerten Team.

Text: Reisebüro Sulzberger

Das Reisebüro Sulzberger ist seit 40 Jahren dem Standort Neuhausen am Rheinflall treu geblieben. Das 1985 von Susan und Marc Sulzberger gegründete unabhängige Familienunternehmen wurde 2018 von Sohn Jonas Sulzberger übernommen. Das seit vielen Jahren treue und kompetente Team besteht ausschliesslich aus Leuten aus der Region. Es unterstützt seit Bestehen die lokale Kultur als Gönner und wirkt auch in Vereinen als Mitglied.

Persönliche und kompetente Ansprechpartner

Sowohl Stamm- als auch Neukunden sind im Reisebüro mit Ladengeschäft herzlich willkommen – ob mit oder ohne Termin. Das aufgestellte Team hat weltweit über 1000 Orte besucht und verschafft mit seiner Erfahrung seiner Kundschaft den entsprechenden Mehrwert. Weiterbildungsreisen werden regelmässig getätigt, und so hat es immer wieder den ein oder anderen guten Tipp auf Lager. Kunden schätzen den persönlichen Ansprechpartner, welcher sie von der Buchung von A bis Z begleitet und auch mit komplizierten Formularen zur Einreise oder Check-in hilft.

Sulzberger bietet stets beste Preise und Konditionen

Das unabhängige Reisebüro arbeitet mit sämtlichen seriösen Reiseveranstaltern aus der Schweiz, Österreich und Deutschland zusammen. Deren Angebote können sie beim Reisebüro Sulzberger zu



Setzt seit 40 Jahren jeden Tag zu Höhenflügen an: das Sulzberger-Team in Neuhausen am Rheinflall mit Sonia Colavitto-Cicconi, Fabienne Schuler-Althaus, Susan Sulzberger-Graf, Inhaber und Geschäftsführer Jonas Sulzberger, Tanja Böni und Marc Sulzberger (v. l.). BILD R. FEHLMANN

den genau gleichen Konditionen auch buchen – und dies gilt wie gesagt auch für deutsche Veranstalter. Auch Kunden aus Deutschland gehören seit vielen Jahren zum Kundenstamm des Reisebüros Sulzberger.

Der Vorteil eines unabhängigen Reisebüros

Direktanbieter wie Fluglinien, Hotels oder Online-Reiseportale verwenden für die Preisgestaltung zunehmend künstliche Intelligenz und nutzen Daten, um Preise dynamisch anzupassen. Das Reisebüro Sulzberger kann auf feste Kontingente von Veranstaltern zurückgreifen, wo sich Preise weniger ändern, und ver-

mittelt diese zu Originalpreisen (kein Aufpreis gegenüber Direktbuchung!). Als unabhängiges Reisebüro ist es nur seiner Kundschaft verpflichtet.

Online buchen – und zwar beim Profi

Sie erkundigen sich gerne eigenhändig, schätzen aber einen persönlichen Ansprechpartner? Auf www.sulzberger.com können Sie genau dies tun. Flüge, Pauschalreisen oder Mietwagen können Sie hier auch online buchen – stets im Wissen, dass Sie einen Ansprechpartner mit Know-how kontaktieren können, der eine professionelle Abwicklung garantiert. Sind Sie irgendwo unsicher? Ist auch kein Problem

– denn hier handelt es sich um ein Ladengeschäft, wo Sie nach Vereinbarung auch nach unseren Ladenöffnungszeiten vorbeikommen können.

Ihr Neuhauser Reisebüro ist auch im Notfall für Sie da

Das Reisebüro Sulzberger hat während der Corona-Krise seine Kunden rechtzeitig nach Hause geholt und Rückerstattungen durchgesetzt. Als Mitglied des Garantiefonds sind zudem gebuchte Pauschalreisen per se gegen Insolvenz abgesichert und so konnte das Reisebüro betroffene Kunden auch davor schützen. Wenn es um echte Probleme geht, wünscht man sich echte Ansprechpartner.

Sulzbergers Stärken

Persönliche Beratung: Das Sulzberger-Team stellt Reisen nach den Wünschen der Kundinnen und Kunden individuell und massgeschneidert zusammen.

Erfahrung aus erster Hand: Das Team kennt Destinationen von eigenen Reisen und bereichert die Routenbesprechung mit Tipps und persönlichen Geheimtipps.

Vollservice von A bis Z: Sulzberger ist für seine Kundschaft da und begleitet diese von der Buchung der Reise bis zur Rückkehr.

Transparenz und Sicherheit: Sulzberger verkauft zu klaren Preisen, und die Kundengelder sind abgesichert durch den Reisegarantiefonds.

Unabhängigkeit: Sulzberger findet aus allen Angeboten stets das beste Preis-Leistungs-Verhältnis.

Das ist Sulzberger

1985 von Susan und Marc Sulzberger gegründet, ist das Reisebüro Sulzberger seit 40 Jahren in Neuhausen a. Rhf. präsent. Das Familienunternehmen bietet unabhängige, persönliche Beratung und individuelle Reiseplanung. Unter der Leitung von Jonas Sulzberger plant ein erfahrenes Team massgeschneiderte Baferien, Rundreisen, Städtereisen und Fernreisen – buchbar online und im Ladenlokal.